

FKK verleiht KG Völl Freud eine Urkunde

Kupferdreh. Am Freitag fand der traditionelle Karnevalskuhraus des Kupferdrehers Festausschusses (FKK) stand.

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde die 1. Große KG Völl Freud zum vierten Mal mit Pokal und Urkunde für den besten Motivwagen beim Kupferdreher Rosenmontagszug ausgezeichnet.

Neben dem Motivwagen wurde besonders das gesamte Erscheinungsbild mit römischen Kostümen für die große Fußgruppe und Fanfaren-corps hervorgehoben.

Auch die englischen Gäste der Völl Freud aus der Nähe von Nottingham, die Long Eaton Militaires, bekamen eine Dankesurkunde - verbunden mit der großen Bitte, doch bald wieder nach Kupferdreh zurück zu kommen. Beides wird natürlich sofort nach England weitergeleitet.